



## 「ふりかえる」

5月19日～21日で3年生は修学旅行に行ってきました。先週は全校行事のスポーツフェスティバル(SF)がありました。どちらの行事も実行委員を中心に、事前の話し合いや準備・練習を経て本番を迎えるという流れで取り組んできました。行事に限らずですが、何事も1つのが終われば振り返り、次に生かすことが大切です。

そこで、4匹の“かえる”を紹介します。



ふりかえる・・・よくできたところ、もっと工夫すれば  
良かったところはどこか。同じような場面や  
ほかの場面で生かせるところはどこか。

かんがえる・・・なぜうまくできたのか（できなかったのか）  
原因を考える。どうすればもっと良くなるのか、  
方法を考えてみよう。

きりかえる・・・行き詰ったら思考を切り替えてみる。違う  
視点で考えるとアイデアが浮かぶかも。過去に  
とらわれず、未来を描こう。そして、行動に移  
してみよう。

みちがえる・・・頭で考えたことを行動に移し、さらにステップアップしよう。



まず「ふりかえる」そして次の方法を「かんがえる」、気持ちを「きりかえ」て行動することで「みちがえる」

次の行事や日々の学習にも、この4匹の“かえる”は使えると思います。うまくできることは、それを自信にしてその調子で引き続き頑張りながら、もっと工夫できそうなところは工夫してみる。うまくできなかったところがあれば、よく反省して次は改善し、よりよくできるようにする。そうして今までよりできることを増やし成長していくってほしいと思います。

6月は中間テストが控えています。学習計画も“ふりかえり”ながらすすめていきましょう。

## 思いやりロード

「1階の廊下は思いやりロード 静かに歩きましょう」職員室や保健室がある1階廊下に掲示されています。看板を目にしたことはありますよね？高谷中に着任して、この掲示を見たとき、なんてすばらしい取り組みなのだろうと感心しました。体調の悪い人が休んでいるかもしれない保健室前は静かに、電話や来客対応をしているだろう事務室や職員室前は静かに、相手の立場や気持ちを思いやった行動がとれれば皆が気持ちよく過ごせます。さりげなくこのような行動ができる高谷中の生徒は素晴らしいです。思いやりロード、ぜひ守り続けてほしいです。



<保護者の方へおしらせ> 06月20日（金）

「信篤三つ葉学園ブロック合同引き渡し訓練」にご協力をお願いします。

市川市では地震への対応として、「震度5弱」を観測した時点で原則「引き渡し」としています。通学路の安全が確認できない可能性があるため、中学生でも基本は引き渡しとしています。非常災時に備えて安全に引き渡すことを目的とした訓練になりますので、ご協力をお願いいたします。

※スキットメール発信後、13:15より引き渡しを開始いたします。引き取り参加ができない家庭の生徒は13:30以降に下校します。

※下にもお子さんがいる場合、原則として、中学校→小学校→幼稚園の順に引き取りをお願いします。

※部活動は、全員下校後に再登校して行います。



07月7日（月）～11日（金）で全校個別面談を行います。

少し先の話になりますが、7月に全学年個別面談を実施いたします。お子様の学校での様子を踏まえ、夏休みの過ごし方や今後についてお話しいたします。お忙しい中とは存じますが、面談の日程を調整していただけますようお願いいたします。詳しいご案内は、後日改めてお知らせいたします。

○行事予定は、こちらからご確認ください。→

<https://ichikawa-school.ed.jp/kouya-chu/gyouzi>



最後になりましたが、3年生の修学旅行の準備にご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで無事に終えることができました。

SFにもたくさんの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。皆様の声援が子どもたちのパワーになりました。お弁当の用意ありがとうございました。